

Celebra Radio Cubana su 96 aniversario (+Audio)



Artemisa, Cuba, 22 ago (RHC) La delegación Territorial del Instituto Cubano de Radio y Televisión en la occidental provincia cubana de Artemisa realiza este miércoles un twitazo para celebrar el aniversario 96 de la Radio Cubana.

Con la iniciativa se pretende resaltar los retos de las emisoras artemiseñas, e intencionar contenidos para promover tanto en formatos de audio y gráficos la historia del sistema radial en el territorio, y en el país, que cuenta con 96 emisoras.

A través de las etiquetas #CubaDelegaciónArtemisa, #ArtemisaCuba, y #RadioCubana96 las personas de la nación caribeña y el mundo podrán expresar sus experiencias con el medio e incluso hacer sugerencias para una mejor calidad del trabajo en general.

En Internet la Radio Cubana cuenta con más de 60 páginas web y blog institucionales, con el fin de promover contenidos con conceptos multimediales que articulen todas las plataformas disponibles, y con un enfoque basado en el proyecto socialista que se construye.

Como parte de las celebraciones por el aniversario 96 de la Radio Cubana tienen lugar en todo el país, simposios, conversatorios, foros debates, y se reconoce el trabajo de profesionales en el sector.



Radio Habana Cuba